
 

 

 

 

 

 

 

●３月４日 ゲストスピーチ  虹をかける会 代表 齊藤様渡部様                           

●会長挨拶                  会長 佐々木仁道 

3 月 1 日に長男が高校を卒業しました。その高校の卒業式は、 
卒業証書を一人ずつ受け取るわけでもなく、国家・校歌以外の歌
を合唱することも無い厳粛な雰囲気のものでした。それでも、１
７・８歳向けの話として、校長先生のお話しや二人の PTA 会長あ
いさつも素晴らしかったり、ユニークだったりして興味深く感じ
ました。 

            なかでも、在校生送辞は 2 年生の生徒さんが行ったお話しは、先
輩、3 年生への思い出や感想、感謝をたっぷりと込めたとても充
実した内容のもので、感動しました。 

 
その前に実は大学受験のために東京に行ってきました。23 区の外側の地域だったので、あま
り土地勘が無く、私鉄を数駅移動すると神奈川県になる地域でした。最寄りの駅から学校ま
では徒歩 5 分くらいの立地で、その 5 分の場所にアウトレットがあるというイナカ者には理
解できない配置のように感じました。本人が受験時間中は付添い人も実は忙しかったりしま
す。そのあいだに、不動産屋さんに行ってアパートを捜さなければいけません。地域は？予
算は？広さや使い勝手は？などの条件を準備して選択していきます。何十年か前に私が済ん
でいた安アパートは、学校まで徒歩 25 分、4 畳半、トイレ共同、風呂無しで、家賃 15,000
円でした。 
イマドキのアパートを見たら、「バストイレ別」という表記が有り、あーお風呂が付いてい
ない部屋なんてのもあるんだ…、と思ったら、ビジネスホテルみたいに風呂とトイレが一つ
の場所で無く、風呂とトイレが別の部屋になっている、という意味だそうです。もちろん
別々の方が家賃が上がります。そして別々を必要条件にする学生も多いのだとか。首をかし
げてしまう内容ですが、令和と昭和は学生の意識もだいぶ違うようです。好みか好まざるか
はともかく、新しい刺激を受けたことは間違いありません。 
 
春、新しい季節のはじまり、新しい生活の始まる方もいます。あまり変わらない方もいるか
もしれません。季節の代わり目でも有ります。健康に気を付けながら春を迎えましょう。 
 

 

●幹事報告                  幹事代理 朴文秀 

➢ 東北公益文科大学よりコーディネーター養成プログラムの紹介 
春学期公開講座紹介、プラントハンターと植物無料講座紹介 

  メーリングでも回覧いたしますので興味のある方は大学まで 
➢ まだ地区からは案内がとどいておりませんが、鶴岡東高校ＩＡ 
ガバナー公式訪問が下記の通り開催される予定です 
是非ご参加下さい 
３月１１日㈫ 例会終了後 ※時間詳細は後ほど  

於：鶴岡東高校 
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●ゲストスピーチ 虹をかける会 共同代表齊藤直美様 渡部香織様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●スマイル                          

西川富美子さん 虹をかける会渡部代表、齊藤代表本日は貴重なご講演ありがとうございま
した。トランプ大統領には声は届きませんが、まず地元からという事で活
動を応援致します。また地区チームラーニングセミナーも 2 回目が終わり
いよいよガバナー補佐として始動です。皆様のご協力よろしくお願い致し
ます。 

佐々木仁道さん 齊藤直美さん、渡部香織さんお話しありがとうございました。ＬＧＢＴに
ついて「知ること」「気づくこと」から一歩進むのではと感じました。意
味深いお話をありがとうございました。 

佐藤孝子さん 齊藤さん、渡部さんスピーチありがとうございました。 
高橋弘美さん 虹をかける会の齊藤さん、渡部さんスピーチありがとうございました。 
 

 

●３月４日 例会終了後奉仕活動 看板周り清掃活動                           

カメラの故障により写真がとれませんでしたが、大山公園周りの清掃と「尾浦の館」サイン
板修繕を確認してきました 参加された会員の方々大変お疲れ様でした（写真は完成当時） 
 
 
 
 
 
 

 
山形県で活動中のＬＧＢＴ支援団体『虹をかける会』共同代表齊藤直美様、渡部香織様  
ＬＧＢＴとは何か？を講演していただきます 



本日の出席報告 

出席者数 １2名 

出席率 70.59％ 

前々回の出席報告 

修正出席者数 １４名 

確定出席率 82.36％ 

3月の例会案内 

３月１１日㈫ 通常例会 

インフォーマルミーティング 

３月 18日㈫ 休会  

３月２５日㈫ お雛様例会 

 
 
 
 
 

 

●３月１１日 インフォーマルミーティング開催                           

●会長挨拶                  会長 佐々木仁道 

 
 
 
 

●幹事報告                   幹事 佐藤詩郎 

➢ 会津若松南ＲＣ様会長田中冬至夫氏より会津若松南ＲＣ創立 55 
周年記念式典の案内がきました 
４月１９日㈯ ホテルニューパレス 登録力 10,000円 
地区研修協議会と重なったため欠席の連絡を入れるつもりです 
が地区研修協議会に参加する必要がない方出席できる方おりま 
したら事務局までご連絡下さい 

➢ 余目ＲＣ様会長斎藤恒美氏より余目ＲＣ創立 55周年記念式典の 
  案内がきました 
４月２０日㈯ グランドエルサン 登録力 12,000円 

➢ ガバナー芳賀康雄氏よりインターアクトクラブ年次大会のご案内がきました 
主幹が鶴岡東高校ＩＡになりますのでホストクラブとして出席できる方は事務局までご
連絡下さい 
５月３０日㈮ 開会 9：45 於：東京第一ホテル鶴岡 登録料 4,000円  

➢ 地区事務所より昨年度のインターアクトクラブ年次大会報告書が届きました  
➢ ㈱エスプリ旅行社よりロータリー国際大会カルガリー2025の案内が届きました  
➢ 鶴岡市青少年育成市民会議会長三浦孝様より青少年育成市民功労者並びに模範活動青少
年団体の推薦についてと役員確認がきました 
菅原成規さんでしたが朴文秀さんにお願い了承してくださいました ありがとうござい
ました 

 

●クラブ会報・ＩＣＯ・雑誌・ロータリー情報・広報委員長 菅野秀綱さん 

 

 

 

 

●スマイル                          

加藤静香さん クイズを通じて改めてロータリーの目的や教えを学ぶことができました。 
佐々木仁道さん 菅野さん楽しく意味深いＩＭありがとうございました。 
佐藤孝子さん ＩＡＣガバナー訪問出席できず申し訳ありません。菅野さんインフォーマル



本日の出席報告 

出席者数 １1名 

出席率 64.71％ 

前々回の出席報告   修正出席者数 １5名 

                 確定出席率 88.24％  

メークアップ 委員会活動 加藤静香さん 

ミーティング御苦労様でした。武田先生の入会おめでとうございます。 
菅野秀綱さん 3.11お悔やみ申し上げます。異動の可能性があります。 
 
 
 
 

 

●３月１５日 東京東江戸川ロータリークラブ観桜会                           

東京東江戸川ロータリークラブ様が屋形船「あみ清」に乗船して桜を愛でる会を開催し、当クラブより

朴文秀さん、西川富美子さん、佐藤友行さんが参加いたしました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残念ながら桜開花もなくかなり肌寒い夜だったそうです 

●３月２５日 お雛様例会         於：和洋食割烹 紅屋                          

 

 

 

 

          佐々木会長挨拶                佐藤幹事報告           沓澤鶴岡ＲＡＣ会長挨拶 

 

 

 

 

カンパーイ!!  富樫松夫さんより美味しい日本酒差入れがありました。 

紅屋さんからも大吟醸白露すいしゅの飲み放題サービスです 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   スマイル 12,000円会員出席者全員からいただきました 
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